



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

#### RESUELVE:

**ARTÍCULO 1** - Otorgar la distinción *Diploma de Honor* a la bailarina santafesina Macarena Sandoval Ferrari, en reconocimiento a su destacada actuación artística que le permitió llegar al ballet de la Ópera de París.

**ARTÍCULO 2** - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

**ARTÍCULO 3** - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

**ARTÍCULO 4** - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

**ARTÍCULO 5** - Regístrese, comuníquese y archívese.

*2022 - AÑO DEL 40.º ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE MALVINAS EN HOMENAJE A VETERANAS, VETERANOS Y CAÍDOS EN DEFENSA DE LAS ISLAS MALVINAS, GEORGIAS DEL SUR Y SANDWICH DEL SUR*



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Macarena Sandoval Ferrari es una joven bailarina santafesina de apenas 13 años que desde febrero de 2022 fue seleccionada para el ingreso directo al 3er. Año del Instituto Superior de Arte Teatro Colón como becaria y en marzo fue aceptada para bailar en la Escuela de Ópera de París, una de las compañías de Danza Clásica más prestigiosa y antigua del mundo.

Macarena empezó a bailar a los 3 años en la escuela Alas con las profesoras Margarita Barbieri y Pamela Rojas. A los 10 años ya mostraba muy buenas condiciones para el ballet. Allí fue cuando comenzó a tomar clases con la reconocida docente santafesina Bety Sture. Cuando su maestra, por la edad, dejó de dar clases, Macarena continuó sus estudios en la ciudad de Paraná, Entre Ríos, con Carla Tista.

Durante la pandemia, Macarena ya había sido aceptada en el Summer Intensive de la Escuela Nacional de la Ópera de Paris, pero no pudo salir del país para asistir. También había ingresado al Summer y a la Escuela del American Ballet de Estados Unidos. Al curso lo pudo hacer online, pero a la escuela no fue posible concurrir por cuestiones económicas. Su madre destacó que el esfuerzo que hacer por pagar sus estudios y competencias es muy grande, pero que en ese caso se les hizo imposible.

Pero Macarena no bajó los brazos, en 2022 volvió a audicionar para la Escuela en París y fue aceptada. Con el mismo video que envió a Francia, audicionó para el Summer del Royal Ballet School (Londres) y fue aceptada. Sin embargo rechazó esa oferta porque la primera la convencía mucho más.

Macarena es becaria del Teatro Colón desde febrero de 2022. La joven se enteró de las audiciones y no dudó en presentarse. Una semana antes del inicio de las clases, le anunciaron que había sido becada

*2022 - AÑO DEL 40.º ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE MALVINAS EN HOMENAJE A VETERANOS,  
VETERANOS Y CAIDOS EN DEFENSA DE LAS ISLAS MALVINAS, GEORGIAS DEL SUR Y SANDWICH DEL  
SUR*



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

para ingresar el tercer año. Hizo obligó a su familia a mudarse a Buenos Aires. Desde entonces, durante la semana, Macarena y su mamá están en CABA y el fin de semana regresan a Santa Fe a ver a sus seres queridos y amigos.

Para Macarena los primeros tiempos no fueron fáciles. Sin embargo con el tiempo se fue acostumbrando. Su rutina comienza bien temprano, cerca de las 5 de la mañana, desayuna, se cambia y parte hacia la Escuela del Teatro Colón. Toma clases durante la mañana. El resto del día va a clases particulares con otros docentes de Buenos Aires y estudia en la escuela virtual.

Para viajar a París obtuvo el permiso del Teatro Colón y utilizó sus vacaciones. Luego del viaje, en agosto, retomó sus estudios con normalidad. Además de los diferentes cursos a los que accedió, la santafesina ganó una gran cantidad de premios en concursos nacionales e internacionales como Elleganca, San Francisco Danza, Córdoba Danza, Gran Centro República, Danza Activa Panamá, Organización Danzaamérica Internacional, Openart, Festival Internacional de Ballet y My Favorite Variation. Y para terminar el año con todo, en diciembre fue seleccionada para bailar en las funciones del "Cascanueces" junto al Ballet Estable del Teatro Colón.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares, el acompañamiento de la presente iniciativa.

*2022 - AÑO DEL 40.º ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE MALVINAS EN HOMENAJE A VETERANAS,  
VETERANOS Y CAÍDOS EN DEFENSA DE LAS ISLAS MALVINAS, GEORGIAS DEL SUR Y SANDWICH DEL  
SUR*



# CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

*2022 - AÑO DEL 40.º ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE MALVINAS EN HOMENAJE A VETERANAS,  
VETERANOS Y CAÍDOS EN DEFENSA DE LAS ISLAS MALVINAS, GEORGIAS DEL SUR Y SANDWICH DEL  
SUR*

General López 3055 (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina - <https://www.diputadossantafe.gov.ar>